

Atletismo

Ante el I Gran Premio Ciudad de Granollers de Carreras Pedestres - Trofeo «GIOR»

El próximo día 31 de enero, la sección atlética del B. M. Granollers va a llevar a cabo una manifestación atlética de gran relieve, a través de unas carreras pedestres en el trayecto desde la vecina localidad de La Garriga y nuestra ciudad, bajo la denominación de I Gran Premio Ciudad de Granollers, Trofeo «GIOR».

A fin de informar detalladamente de las características con que se va a proceder al montaje de la citada carrera, la Junta Directiva de la sección atlética del Balonmano Granollers, a través de su presidente J. Garrell y del Sr. E. Botey, presidente del Club, acompañados éstos por otros miembros de dicha sección, reunió en el restaurante «La Masia» de La Ametlla, a diversos periodistas de la prensa y radio de Barcelona y local, tales como G. García de «El Mundo Deportivo», R. Sánchez de Radio Nacional, G. Rojo de «Tele Express», A. Villar de «Dicens» y «Lean», Gallana de «Hoy del Lunes» y «Afillo», Corominas de «Solidaridad Nacional», etc., como asimismo al presidente de la Federación Barcelonesa de Atletismo, Sr. Arévalo, dándoles a conocer los principales detalles y pormenores del mismo.

El itinerario escogido, tal como hemos dicho, es el comprendido entre La Garriga y Granollers, situándose la meta de llegada exactamente frente al bar Savoy. Las carreras que se llevarán a cabo serán cuatro: la primera, reservada a infantiles nacidos en 1950-51-52, ten-

drá su salida frente a la plaza , con un recorrido aproximado de 1.200 mts.; la segunda, para juveniles nacidos en 1947-48-49, efectuarán su salida frente a los colegios de Llerona, efectuando un recorrido de unos 3.400 mts.; la reservada a los atletas de categoría junior, con un recorrido de unos 5.200 mts., tendrán su salida en «El Toro Verde» (poste de Llerona), y la carrera grande seniors, partirá de frente las Piscinas de La Garriga efectuando un recorrido de unos 8.700 metros.

Patrocina la carrera la prestigiosa firma local GIOR, la cual colaborará de la manera más directa con la organización. Asimismo destacadas firmas comerciales e industriales locales contribuyen con diversos premios y obsequios destinados a los primeros clasificados de cada categoría.

Con todo lo citado, es de esperar que los clubs de toda la provincia colaboren, asimismo, con una nutrida participación de sus atletas, lo cual ha sido prometido por la mayoría de los presidentes barceloneses y comerciales, siendo muy probable que actúen atletas de primera clase como Barris, Mayoral, Angel Corcuera, etc., lo cual dará gran renombre a la prueba.

Asimismo, la participación de varios colegios locales y de la provincia, con sus alumnos en noble disputa, han de poner su nota de color a tan singular carrera.

Sprinter

ESQUI

XX CAMPEONATOS DEL VALLES

Organizados por la Agrupación Excursionista de Granollers

Para el próximo mes de febrero y marzo, tendrán lugar en las pistas de La Molina, las pruebas clasificatorias para el Campeonato del Valles en las que toman parte los esquiadores de las comarcas de Granollers y Sabadell, o sea el Valles Oriental y Occidental.

En el presente año, la organización correrá a cargo de la Agrupa-

ción Excursionista de nuestra ciudad.

Las pruebas se celebrarán en los días 7 de febrero, la de descenso; el 21 del mismo mes, la de medio fondo, y finalmente, el 14 de marzo, la de habilidad.

El cronometraje de dichas pruebas correrá a cargo de los árbitros de la Federación Catalana de Esqui.

En próximas ediciones iremos informando a nuestros lectores de los pormenores y organización de dichos campeonatos.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS

Construcciones Latinas S. A.

inicia la construcción de su tercer edificio en la calle Colón

Venta de pisos con facilidades

3 habitaciones

comedor

cocina

1 aseo

y recibidor

Con ascensor

Entradas desde 30.000 pts.

PARA INFORMES

En la misma obra
Tardes, de 3 a 6